
В  Гомельском  районе
продолжаются встречи в рамках
проекта #ВТЕМЕ.Голосуем
В  Гомельском  районе  продолжаются  встречи  в  рамках
информационно-просветительского  проекта  #ВТЕМЕ.Голосуем.  В
рамках  очередного  мероприятия  о  предстоящем  едином  дне
голосования  молодежи  Большевистского  сельсовета  рассказали
член  Молодежного  совета  при  Гомельском  областном  Совете
депутатов  Валерия  Бутенко  и  первый  секретарь  Гомельской
районной организации БРСМ Мария Михалевич.

Информационно-просветительский проект #ВТЕМЕ.Голосуем помогает
ознакомить  молодежь  с  предстоящей  выборной  кампанией,
используя эффективный принцип «равный обучает равного». Его
главная целевая аудитория — юноши и девушки, которые будут
голосовать впервые. Но во встречах охотно участвуют и ребята
школьного  возраста,  и  те,  кто  уже  успел  поучаствовать  в
предыдущих выборах как избиратель.

Валерия  Бутенко  рассказала  участникам  встречи  в  рабочем
поселке Большевик о ключевых аспектах электоральной кампании.

— Избирательная кампания 2024 года отличается от предыдущих
тем, что одновременно состоятся выборы депутатов всех уровней.
Каждый голос важен, ведь для кого-то именно он может стать
решающим.  И  от  того,  кого  вы  изберете  депутатами,  будет
зависеть не только развитие района и области, но и страны в
целом, — подчеркнула она.

Мария Михалевич провела с участниками встречи деловую игру,
помогающую ознакомить с механизмом принятия законопроектов в
Национальном собрании Республики Беларусь. На время молодые
люди  и  школьники  смогли  перевоплотиться  в  парламентариев,
депутатов местного уровня, министров.

https://gomelisp.gov.by/v-gomelskom-rajone-prodolzhajutsya-vstrechi-v-ramkah-proekta-vteme-golosuem/
https://gomelisp.gov.by/v-gomelskom-rajone-prodolzhajutsya-vstrechi-v-ramkah-proekta-vteme-golosuem/
https://gomelisp.gov.by/v-gomelskom-rajone-prodolzhajutsya-vstrechi-v-ramkah-proekta-vteme-golosuem/


— Молодежный проект БРСМ «Азбука гражданина», который включает
и  такие  деловые  игры,  помогает  в  доступной  форме
проинформировать  молодежь  о  предстоящих  выборах  и
активизировать  правовое  просвещение.  В  канун  единого  дня
голосования это особенно важно, — пояснила Мария Михалевич.

Временно исполняющий обязанности председателя Большевистского
сельисполкома  Людмила  Клец  рассказала  о  том,  как  пройдет
единый день голосования на территории сельсовета.

О том, как они готовятся к предстоящим выборам, рассказали и
участницы  встречи.  Екатерина  Матвейчикова,  член  Молодежного
совета  при  Большевистском  сельисполкоме,  поделилась,  что
понимает  важность  участия  каждого  гражданина,  и  особенно
молодежи, в электоральной кампании.

— Выборы — это возможность повлиять на свое будущее, поэтому



голоса  мы  должны  отдать  самым  достойным  и  ответственным
людям, — отметила она.

А  Елена  Позднякова  добавила,  что  в  Торфозаводском  детском
саду, где она работает, хорошо знают о том, как положительно
депутатская  деятельность  влияет  на  жизнь  людей  конкретного
населенного  пункта.  В  коллективе  есть  люди  с  опытом
депутатской работы, и на их счету много общественно важных дел
и  инициатив.  Таких  же  деятельных  и  неравнодушных  людей
избиратели хотят видеть и среди тех, кто после выборов получит
депутатский мандат.

 


